学校だより



長崎県立大崎高等学校 NO. 248 R4.9.1 発行

オープンスクールを振り返って

7月29日(金)に大島文化ホールで実施し、33校・92名の中学生が参加しました。担当分野の事前準備はもちろん、当日の会場内外での係の仕事や司会進行など、本校生徒が主体となったオープンスクールでした。生徒会による行事紹介やJRC・報道部が作成した部活動紹介、1学年・2学年・野球部前主将の田栗君による高校生活の体験談やアドバイスなどの発表を行いました。また、今年度は模擬体験授業にかわり、「国語・理科・商業」の授業の様子を動画で紹介し、本校での授業の雰囲気をイメージしてもらいました。閉会後は希望者による部活動体験が実施され、短い時間ではありましたが、本校の魅力を伝える良い機会となりました。









吉岡実夢さん(2-2)・川添和香さん(1-2)、弁論大会に出場!

7月22日(金)、大島文化ホールにて、3年ぶりとなる「第72回 社会を明るくする運動 中学・高校生弁論大会」が開催され、本校からは2名の生徒が出場しました。吉岡さんは、「救う勇気、頼る勇気」と題し、身近な人との関わりの中で、助けを求めている人を救う勇気と、人に頼る勇気の両方が必要であることを、偶然目にしたネット記事と自らの体験をもとに主張しました。川添さんは「まず手元にあるものを私たちが」と題し、SNSがきっかでトラブルに巻き込まれた若者の事例を調査し、SNSと上手に付き合うためにはどうすべきなのか、自らの考えを提案しました。6分以上7分以内という時間の制約がある中で、言葉だけで自らの考えを主張することは決して容易なことではありません。その困難に挑戦し、堂々とした発表を終えた二人の**勇気と雄姿**に大きな拍手を送りたいと思います。

8月9日(火)平和学習

長崎県民が小ひとつに平和を願うこの日、本校においても平和学習を行いました。

〈令和4年度平和学習の主な内容〉

- 校長講話
- 「悲劇の島 語られなかった記憶」視聴
- 平和学習感想文 黙祷
- 大崎高校平和宣言(生徒会長 松尾 紘太朗)



動画視聴では、今年度は沖縄本土復帰50周年に位置することから、沖縄戦関連の作品を選択しました。当時の映像や経験者の体験談などを通して、戦争の悲惨さを体感してもらいました。

また、生徒会長による平和宣言では、今の世代がこれまでに培った戦争観を、ロシアによるウクライナ侵攻を取り上げながら、以下のように代弁してくれました。一部をご紹介します。

「私たちはそのことについて目を背けてはいけません。77年前、誰かのために命をかけ、亡くなった人がいることを。戦争で生き残った人が、私たちが生きる現在まで平和を願っていたことを。そして、次は私たちの番です。誰かが今まで紡いできた思いを、次は私たちが紡いでいかなければならない…。」 こうした思いが本校生徒に根付いてくれているのだと思います。

家庭クラブ全国大会参加報告

7月28日から29日にかけて、全国高等学校家庭クラブ研究発表大会が開催されました。

今年度大崎高校は九州ブロックの事務局として、前日の九州ブロック前期役員会から参加し、九州 各県、全国のクラブ員の活発な活動などを知ることができ、いい経験となりました。今後本校におい ても活動を活発にしていきたいと思います。

◇生徒の感想◇

2年水谷綾歌さん 大会で発表された内容では、どのチームもエシカル消費や無駄をなくすことに力を入れて、環境に気をつけた活動をしていたことがすごいと思いました。自分の日常でも役立ちそうなものがたくさんあったので、とても勉強になりました。

1年千原陽香里さん 今回、家庭クラブ全国大会に出場させてもらって、他県のクラブ活動などを知

りました。地元の特産物などを活かして地域貢献している姿を 見たり、聞いたりして大崎高校でもできることからどんどん やって頑張りたいと思いました。





★R4 年度生徒会役員紹介★

〇生徒会長 2-2 松尾 紘太朗

○副会長 1-1 浦田 ちなみ

1-2 川本 兼続

【新生徒会長から】

生徒会長に就任しました、2年2組松尾紘太朗です。

私が生徒会長になった理由は、この学校の顔となり皆の前に立って、引っ張って行けるような存在になりたかったからです。もともと人の前で何かをすることは得意ではないですが、いずれしなくてはいけない時のために、生徒会長を経験しておきたいと思いました。まだ生徒を引っ張っていけるかは分かりませんが、これからいろいろ学び、生徒会長の名に恥じぬよう、しっかり努力していこうと思います。一年間官しくお願いします。





3年 強化学習会・面接指導を実施

8月1日(月)~5日(金)の5日間、3年Bコースを中心に朝8時30分~16時30分まで長時間の学習に取り組みました。各自で学習計画を立て、限られた時間をどのように有効活用していくかに初めは苦労しているようでしたが、日を重ねるごとに効率よく勉強を進めていました。今後もこの習慣を続けていき、進路実現につなげてほしいと思います。

同じく、8月1日(月)~3日(水)の3日間、3年Aコースを中心に本校職員による面接指導を実施しました。入室の仕方から質問の答え方、答えた内容を評価・指導してもらいながら、少しずつ就職試験に向けての態度・心構えが身に付いていったようです。また、お盆明けの17日(水)にはライセンスアカデミーから講師をお招きしての面接指導を行いました。面接試験のエキスパートの先生からマナーを中心にご指導いただき、生徒も真剣な表情で臨んでいました。9月16日から始まる就職試験に全力で臨めるように、更なる練習を重ねてほしいです。





第104回 全国高等学校野球選手権長崎県大会 結果報告

7月7日(木)より行われた、同大会における本校野球部の結果は以下の通りとなりました。

2回戦 VS 長崎工業 5-3 O 準々決勝 VS 長崎商業 4-3 O

3回戦 VS 長総大附 5-3 O 準決勝 VS 海星 2-5 ● (ベスト4)

今年の夏は、大変暑い中たくさんの応援ありがとうございました。結果は海星高校に敗れ、準決勝敗退でした。甲子園に行くことはできなかったのですが、全員がやり切った夏だったと思います。 来年春の選抜大会には後輩が必ず行ってくれると思いますので、今後とも大崎高校野球部の応援を宜しくお願いします。皆さんの期待に応えられるよう頑張ります。【前主将 田栗慶太郎】

第71回 佐世保市長旗争奪新人野球大会 結果報告

8月20日(土)に予選リーグ、8月25日(水)から決勝トーナメントが行われました。 <予選リーグ>

第1試合 VS 猶興館 1-0 O 第2試合 VS 壱岐 7-0 O

<決勝トーナメント>

1 回戦 VS 佐世保北 1 0 - 0 決勝 VS 九州文化 9 - 1 O 準決勝 VS 清峰 1 1 - 0 O (優勝)

今年のチームは2年生28名、1年生21名で活動しています。今年の目標は「県内無敗」です。 公式戦で県内のチームに負けないように気を引き締めて頑張りたいと思います。また、この部は地 域や周りの方々の支えがあって成り立っています。その方々に恩返しができるように、日々の練習 を怠ることなく、一生懸命頑張ります。そして甲子園へ行き、1勝でも多く勝っていい報告ができ るように頑張ります。応援よろしくお願いします。【新主将 中村祐斗】

今後の予定 ※変更の可能性もあります

9月	104	
3日 体育祭会場設営等(2日は	振替休日) 4 E	∃ 住友商事未来スクール(1年)
4日 創立70周年記念体育祭(5日は振替休日) 8日	3 進研記述模試(3年B)
111日 創立70周年記念大崎祭(12日は振替休日) 9日	3 進研記述模試(3年B)
13日 西海市バスツアー(1年)	13E	∃ デートDV予防教育(1年)
· 15日 地元企業見学(2年)	17E	3~相互授業参観(21日まで)
20日 2学期中間考査時間割発表	20E	3 思春期講話(2・3年)
21日 マイナンバーカード出張申記	請ブース 22日	3 基礎力診断テスト(2年A)
1 22日 防災避難訓練	22E	3 熊大・長大プレテスト(3年B)
25日 全商情報処理検定(3年A)	24E	日~面接週間(28日まで)
27日~2学期中間考査(30日ま)	で) 29E	3 進研共通テスト模試(3年B)
130日 HR役員任命式·容儀指導	30E	3 進研共通テスト模試(3年B)